
Data: 26/08/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 08h30min 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Caroline Freitas Conceição 

RESPONSÁVEL pela ATA Giovanna Gioppo Corrêa 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes PETIANOS 

Carmen Eduarda R. Flores;Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel 

Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela Tondolo Cabral; Giovanna G. Corrêa; 

Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana Carolina 

Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. 

Zemolin; Renata R. Soilo.  

 
1. Aprovação da ATA 17/2020: ATA aprovada por unanimidade. 
2. Ausências/Avaliação Justificativas: Nenhum integrante estava ausente. 
3. Atualização Geral: Camila reuniu-se com a Renata na segunda-feira para dar andamento à escrita do 

projeto Feira de Profissões. Caroline colocou as suas ATAs faltantes no Drive e encaminhou uma lista 
com o nome de todos os petianos e matrícula por e-mail e está finalizando o resumo do PET-Live para a 
JAI, visto que realizou a troca com a petiana Gabriela. Daniel relembrou da realização do cadastro 
projeto de pesquisa Pacientes Especiais. Giovanna G. realizou atualizações no site do PET. Giovanna K. 
relembrou o cadastramento do projeto de pesquisa do COVID-19, já anexou o arquivo no Drive e vai 
finalizar o cadastro na Plataforma Brasil. Marina retornou à elaboração do guia para o OdontOrienta. 
Luana finalizou o trabalho da JAI e está aguardando os dados do último IGTV para finalizar a inscrição. 
Natália está montando a apresentação do SulPET e retomou o projeto de Desenvolvimento Petiano com 
a Giovanna K. Nicole auxiliou a confecção da assinatura digital da Tutora para finalizar a certificação do 
simpósio e do AtualizaPET. Renata realizou a reunião com a petiana Camila sobre o projeto e iniciou a 
escrita. 

4. Horário da reunião: A petiana Hanna procurou no regimento a respeito dos motivos para a troca do 
horário da reunião e encontrou justificativa como atividades da graduação. A petiana Giovanna G. falou 
que os horários mais votados no Doodle encaminhado por e-mail foram segunda-feira às 8:30h com 13 
votos, quarta-feira às 8:00h com 15 votos e quinta-feira às 14:00h com 14 votos. Sendo assim, a reunião 
administrativa passa a ser às 8:00h nas quartas-feiras e discussão de artigo às 14:00h nas quintas-feiras. 
Reuniões extras poderão ocorrer nas segundas-feiras às 8:00h dependendo da disponibilidade da Tutora 
Luísa. 

5. Relato InterPET - Petianos ausentes no InterPET: Luana, Luiz, Marina (justificado via e-mail), Felipe e 
Tutora Luísa. O petiano Daniel gostou e exaltou a escolha do tema, no entanto o evento se estendeu e 
foi até o meio dia. A petiana Camila achou o tema legal, mas uma das palestrantes não deu abertura 
para as outras responderem as perguntas. A petiana Natália falou que os comentários do Professor 
Jerônimo acabaram deixando o pessoal mais confuso. O grupo relatou que houve a apresentação dos 
novos petianos e foi bem divertido e criativo. A petiana Nicole recordou a fala do Tutor do PET Ciências 
da Computação que levou como pauta a revista científica do grupo e convidou os presentes para 
publicar seus projetos do PET e convidou os Tutores que tiverem interesse para serem avaliadores de 
outros trabalhos. A partir disso, a Tutora Luísa lembrou sobre a ideia de publicar algo relacionado a 
experiência petiana, qual o objetivo do PET, quais resultados já alcançou e sugeriu tentar a publicação 
em inglês no Journal of Dental Education. O único ponto que é preciso trabalhar mais é a respeito da 
forma avaliativa das atividades, visto que na grande maioria são relatos da experiência. Sugeriu que 



alguém busque por métodos avaliativos consolidados que possam ser empregados nas atividades 
realizadas pelo Grupo.  

6. Relato AtualizaPET - A petiana Nicole disse que o tema abordado foi bem interessante, o petiano Daniel 
elogiou as petianas que apresentaram e falou que a petiana Natália sempre traz temas importantes. A 
petiana Natália disse que por mais que a palestrante tenha focado em alguns momentos na divulgação 
do LELO (Laboratório Especial de Laser em Odontologia), tinham várias pessoas interessadas no chat. A 
petiana Giovanna G. tentou fazer por outra plataforma, mas daria muito trabalho e nesse momento era 
melhor aproveitar que o Zoom ainda estava disponível. A Nicole salientou que por essa última a 
transmissão fica gravada no canal do YouTube. A assinatura do Zoom encerra no dia de hoje (26/08), o 
Grupo decidiu cancelar a assinatura por agora devido ao recesso e retomar posteriormente. A Natália 
mandou os resultados do questionário de avaliação do AtualizPET, aproximadamente 150 pessoas 
assistindo simultaneamente e 119 certificados para gerar, sugeriu que a certificação para petianos seja 
feito apenas quem participou. 

7. AcampaVida - O petiano Daniel falou que está tudo encaminhado, a Camila relatou que foi até o prédio 
26F para pegar folders e adesivos na sala do PET e ficou bem emotiva. O material produzido e 
encaminhado para o Espaço Gráfico custou de R$ 594,60 e na Papelaria da Rótula R$ 140,00 foram 
gastos com tesoura, E.V.A., embalagens etc. As notas fiscais serão encaminhadas por e-mail. O Daniel 
explicou que foram produzidos vídeos explicativos sobre cuidados com as próteses removíveis, cessação 
de tabagismo, autoexame bucal, xerostomia e autoestima e motivação para a melhor idade. Também 
foi gravado um vídeo de apresentação do projeto e dos integrantes, esse conteúdo audiovisual será 
encaminhado por e-mail e serão entregues os folders e as dinâmicas como caça-palavra, jogo da 
memória, dominó e um conjunto de frases e piadas. A petiana Natália parabenizou pela criatividade e 
sugeriu que o Grupo disponibilize esse material no YouTube, os demais concordaram. Jessica e Hanna 
elogiaram, a petiana Jessica sugeriu mandar os vídeos para distribuir os vídeos para os locais de longa 
permanência nas cidades onde os petianos estão, também teve sua sugestão aclamada pelos pares. 

8. OdontOrienta - A petiana Nicole comunicou que a ação vai ocorrer hoje às 14 horas e que a petiana 
Giovanna G. fez uns slides com as dúvidas frequentes sobre o REDE que constam no site da UFSM para 
utilizar caso os calouros não tenham dúvidas. 

9. Projeto PNE - Nicole e Daniel enviaram a versão final do projeto para a Tutora que já colocou no GAP. 
A petiana Nicole teve dificuldade para colocar na Plataforma Brasil, pois o processo era bem complexo 
e está esperando a folha de rosto com a assinatura da Tutora e da Instituição. A Tutora Luísa 
encaminhou a solicitação para o departamento e está aguardando o retorno para finalizar, ainda 
comentou que após o cadastro na Plataforma Brasil é gerado um relatório e o mesmo deve ser anexado 
no GAP. 

10. Certificados - A Tutora Luísa disse que todos já foram solicitados ao CPD, no entanto alguns foram 
recusados, a petiana Nicole vai rever e retornar. 

11. Projeto Informativo - A petiana Nicole informou que projeto final já foi enviado para a Tutora e aguarda 
para ser registrado no GAP. No entanto, a tutora Luísa falou que devemos cuidar em relação às horas 
dos projetos, pois assim que chegar no limite ela não poderá registrar mais nenhum novo projeto até 
que algum tenha o prazo vencido. 

12. Artigo Traumatismo - A petiana Jessica disse vai encaminhar a parte escrita para a Tutora e ela e a 
petiana Caroline vão dedicar mais tempo para dar andamento ao artigo. 

13. Apresentação SULPET - A petiana Jessica comunicou já enviou o vídeo de apresentação do SulPET, mas 
a organização do evento prorrogou a data limite para envio do vídeo. 

14. Fala Acadêmico (Jéssica e Hanna) - As petianas Jessica e Hanna falaram que possuem interesse em 
apresentar um tema, o Grupo demonstrou apoio. A petiana Nicole vai falar com o aluno de graduação 
Alan sobre uma data para a segunda semana de setembro, quando voltamos a assinatura do Zoom. 

15. Telegram - A petiana Giovanna G. sugeriu a criação de um canal no aplicativo Telegram para falar com 
o público mais diretamente, o Grupo concordou. 

16. Tabela de Atividades - A Giovanna G. perguntou ao grupo sobre as dificuldades ou facilidades em 
preencher a tabela, a petiana Luana disse que no início achou difícil e depois conseguiu colocar seus 
dados. A Giovanna K. sugeriu colocar a parte da divisão dos relatórios na tabela.  A petiana Camila 
solicitou que seja encaminhado um relatório resumido do AtualizaPET sobre Laser. 

17. Avaliação interna - A petiana Giovanna G. encaminhou os formulários para a avaliação por e-mail, 
sugeriu que a reunião de avaliação seja no dia 02/09 às 8:00h e que os integrantes respondam até o dia 
01/09 até às 12:00h. O Grupo sugeriu fazer uma reunião administrativa breve e logo após iniciar a 
avaliação interna. 



18. JAI - A petiana Hanna disse que já retornou para a Tutora e espera para submeter, a petiana Camila já 
submeteu, a petiana Luana encaminhou para a Tutora e está aguardando os dados do último IGTV para 
finalizar, as petiana Giovanna G. e Caroline precisam encaminhar para a Tutora. 

19. PET - Live Renzo - A petiana Gabriela disse que de acordo com o planejamento o Dr. Renzo irá falar 
durante 40 min e o restante será destinado para perguntas. A petiana Marina não vai conseguir 
participar, outros petianos também estarão desenvolvendo atividades em paralelo, mas vão tentar 
acompanhar. As petianas Giovanna G e Luana irão auxiliar a Gabriela na transmissão. 

20. AtualizaPET Dentifrício - A petiana Natália falou que a Professora Ana Cecilia sugeriu uma profissional 
que trabalha com dentifrícios para apresentar um AtualizaPET. A Giovanna G. sugeriu que um outro 
petiano assuma essa organização, o Daniel se dispôs e com ele Giovanna K. e Renata. A petiana Nicole 
falou que seria importante sempre enviar a sugestão de data para o Grupo, a fim de evitar o 
agendamento muito próximo entre os eventos. A petiana Marina sugeriu que alguém fique responsável 
pela compra no zoom, a Giovanna G. se dispôs. 

21. Pontualidade - A Tutora Luísa reforçou a pontualidade nas reuniões, visto que sempre acabamos 
perdendo uns minutos até que todos entrem na sala online. Caso alguém não consiga entrar no horário 
por algum problema, é necessário avisar via e-mail ou WhatsApp. 

22. Artigo - O petiano Felipe vai encaminhar o artigo até sexta para a discussão na próxima semana, na 
quinta-feira pontualmente às 14h. A Giovanna K. sugeriu preparar um material de apoio para 
apresentar, como por exemplo, trazer o quê o artigo propõe, a visão metodológica e questionar a 
respeito. A Camila sugeriu que a oficina de método seja na segunda, pois não requer a presença da 
Tutora e que seja realizado o convite aos professores de metodologia e ao pessoal da pós-graduação, 
depois complementar com as videoaulas. Posteriormente os vídeos poderão ser disponibilizados no 
YouTube. O Daniel ficou de responsável por coordenar a atividade artigos. 

 
ENCAMINHAMENTOS: 

- Aprovação da ATA anterior. 
- Ausências/Avaliação Justificativas. 
- Atualização Geral 
- Relato OdontOrienta 
- Relato Live Renzo 

 
Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE:  Gi K / Nicole /Camila 

REGISTRO DA REUNIÃO: 

 


